

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

---

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

---

急な車線変更は事故に直結！  
無理な追い越し 生命の危険！

---

信号のない交差点  
相手は、『止まらないかも』しれません、『徐行』しましょう

---

道路の中央付近を走っていたミニバイクを…

歩道側から追い越そうと…、接触、転倒、意識不明の重体

朝5時 軽乗用車は、仕事に向かう途中だった

2020/6/29(月) 12:08

29日午前5時半ごろ、兵庫県の国道で、軽自動車とミニバイクと接触する事故がありました。ミニバイクは道路の中央付近を走っていて、後ろから来た軽自動車が歩道側からミニバイクを追い越そうとしたところ、接触し、ミニバイクが転倒したということです。ミニバイクを運転していたのは60代の男性が意識不明の重体です。軽自動車を運転していた男性（52）にケガはありませんでした。軽自動車の男性は仕事に向かう途中だったということです。

---

早朝4時 信号のない交差点 出合い頭に衝突

ミニバイクの新聞配達員の女性をひき逃げ、  
トラック運転手の男逮捕

2020/6/28(日) 11:33

23日午前4時15分ごろ、千葉県の信号のない市道交差点で、乗用車が左から直進してきたミニバイクと出合い頭に衝突。ミニバイクを運転していた新聞配達員の女性（71）に右足の骨を折るけがを負わせて逃げた疑いで、乗用車を運転していたトラック運転手の男性（23）を、過失傷害とひき逃げる疑いで逮捕しました。